



TFJA

Presidente plantea ratificar 28 magistrados

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El Presidente propuso a la Comisión Permanente la ratificación de 28 magistrados de salas regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), por un periodo de 10 años, entre quienes está el exsenador Miguel Ángel Chico Herrera, así como diversos integrantes del propio Tribunal.

La Comisión Permanente tiene facultades para hacer estas ratificaciones y es suficiente el voto de los morenistas, pues, de acuerdo con la ley, basta con el voto de la mayoría absoluta, que Morena y sus aliados políticos tienen en el pleno.

Las propuestas son Alejandra Martínez, Alejandro Paul Hernández, Ana María Reyna Ángel, Beatriz Salgado, Berenice Martínez, Bricio Fernando Nava, Claudia Elizabeth Cruz, Diana Berenice Hernández, Federico Escutia, Graciela Vázquez, Guillermo Gabino Vázquez, Jazmín Aquino.

Además, Juan José de la Garza, Lawrence Salomé Flores, Lidia Margarita Roblero, Luisa Andrea López, Manuel Eduardo Mendoza, Marco Antonio Escobar, María Gabriela Olguín, María Juana López, María Orley Ortiz, Miguel Ángel Chico, Pedro Zavala, Rodolfo Martínez, Rosalía Álvarez, Samuel Mithzael Chávez y Susana Mercado.

También, envió la ratificación para un nuevo periodo de César Octavio Irigoyen.